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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

  

 

 

 

 

    

    

    

 

 

２０２０２０２０１１１１４４４４年年年年４４４４月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「全全全全てのてのてのての世界世界世界世界にににに出出出出てててて行行行行こうこうこうこう」」」」        

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「未来未来未来未来をををを始始始始めようめようめようめよう、、、、今今今今すぐにすぐにすぐにすぐに」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「志志志志をもってをもってをもってをもって例会例会例会例会にににに参加参加参加参加しししし、、、、学学学学びのびのびのびの機会機会機会機会をもちましょうをもちましょうをもちましょうをもちましょう」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「長所長所長所長所をををを活活活活かしてかしてかしてかして生生生生きききき生生生生きときときときと！！！！」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「みんなでみんなでみんなでみんなで創創創創るるるる例会例会例会例会」」」」    

会会会会 長長長長  小林 滋記   副 会副 会副 会副 会 長長長長  森本 征夫   書書書書 記記記記  杉山 弘時 

会会会会 計計計計  都築 正和   直前会長直前会長直前会長直前会長     小塚 英史   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  東田 美保 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    

３３３３月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍１１１１００００名名名名    

９名 ６名 ０名 １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会                

日 時：４月１０日(木)１９：００～２１：００ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

―お花見例会東田南山幼稚園園長をお迎えしてー 

 例年のお花見例会ですが、今年はこの日まで桜が

持つかどうかちょっと疑問ですがたとえ花が無く

ても話題に花を咲かせしょう。また、新しく幼稚園

園長に就任される東田さんを迎え、いろいろ抱負な

どお聞きしましょう。 

第二例会第二例会第二例会第二例会    

日 時：４月１７日（木）１９:００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題 １．５月例会案作成 

    ２．次年度に向けて  

    ３．その他 

 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

   おのおの善を行って隣人を喜ばせ、互いの向上に努めるべきです。 

ローマの信徒への手紙15章 2節 

 

 

４４４４月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    

 

 

出発となりますが、すべて新しく築いていけるのが

また楽しみでもあります。 

名古屋ＹＭＣＡに転勤してきて、初めてワイズの

連絡スタッフとして関わらせていただきました。入

会の歓迎会があったり、玉ねぎを販売したり、よく

わからないまま広島県で行われる西日本区大会に参

加して「放置???!!」でもワイズメンの多くの方々の

つながりが、ＹＭＣＡを支えていただいていて、パ

ワーを感じられた２日間でもありました。 

 南山ワイズはやはりワイズ農園が主たる活動でし

た。私が担当する野外活動クラブでは土曜日、日曜

日と何度もお邪魔させていただきました。玉ねぎや

じゃがいもを掘ってカレーを作ったり、さつまいも

を掘ってトン汁を作ったり、川の土手で滑って遊ん

だりさせてもらいました。土の上で子どもたちがド

ロドロになって遊ぶ経験はとても貴重なものとなり

ました。またそこで出来たたまねぎを日和田キャン

プ場でいただいたことはとても助かりました。毎年

行われるフェローシップでは、児童福祉施設や使用

会社施設の方を招いて楽しいひとときを持つことが     

４４４４年間年間年間年間ありありありありがとうございましたがとうございましたがとうございましたがとうございました。。。。            中井 信幸    

４年間南山ワイズで活動してきましたが、異動と

共に南山ワイズを離れることとなりました。新しく

出来る刈谷ではワイズもなく、さびしい状態からの 
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出来ました。一度南山ワイズ農園をいつからやって

いるのか聞いたことがありましたが、軽く「３０年」

と言われて驚きました。３０年毎年継続して行える

すごさは驚きでした。 

ボランティアリーダーとの関わりを多く持って

いただいたのも感謝します。夏の感謝会や新年会、

夏まつりやピースフルサンデー(ＰＳ)なども、年の

差???を感じさせず盛り上がっていたのを見て「若

いなぁ。まだまだ協力してもらえそうや!」と感じ

ました。 

いろいろ思い出話を書けばきりがありませんが、

これからもリーダーのそばにいるワイズメンズク

ラブとして、農園での活動を大切にしていただき、

活動していただければ嬉しいです。私も「担当」と

いうことでは外れますが、まだまだ関わり深くあり

たいと思います。４年間ありがとうございました。 

 

３３３３月第月第月第月第一一一一例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：３月２０日（木） 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席： 浅井、荒川、加藤、小林、近藤、杉山 

都築、中井、森本 

 ３月第一例会は、例会予告で詳細に紹介されてい

た石原はるみさんを卓話講師として復興支援のあ

り方を中心にお話を聞きました。石原さんは、高校

時代には、インターアクトクラブで活躍し、加藤明

宏さんとも深い交流がありオーストラリアでの研

修、若い人たちとの交わりなどＹＭＣＡを中心とし

た活動をされていました。大学時代からボランティ

ア活動に取り組み、この３年間は震災復興、特に福

島原事故の被災者への活動に携わりＮＰＯ一般社

団法人「あいちから」の一員として働かれています。 

    

今回は石原さん、そして鈴木君（至学館大学）、吉

田さん（豊田赤十字大学）の二人の学生ボランティ

アから活動経験談をモニターを見ながらお聞きしま

した。ＹＭＣＡと同じような活動ですが、福島を中

心にした効果的な活動報告でした。また日常では、

街頭募金など地道な活動も続けられています。 

福島の子供たちへのキャンプ活動が目を引く活動

ですが、こういった地道な活動が認められもっとア

ピールできるようになればいいな、と思いました。 

 原発問題は、簡単な問題ではなく、ボランティア活

動で片付く問題ではありません。今後何十年の日本

人全員が抱えることになる問題で、我々が生きてい

る間に何か解決策が出てくるかも疑問です。こんな

大問題に若い人たちが情熱を傾けていてくれるので

すが、ＹＭＣＡ、ワイズもこの問題には真剣に取り

組み色々な機会を通し現状を見るにつけ心の痛む思

いをしています。今後とも目を逸らさずお互いに頑

張って行きたいものです。 

 

    

３３３３第第第第一一一一例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：３月２０日（木） 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤 都築、深尾、森本、 

中井 

４月第一例会案が作成されました。また４月からの

ＹＭＣＡ人事により、これまで色々お働き願った中

井連絡主事が代官町へ変わられ、主として日和田キ

ャンプ場管理と新しくプログラムを展開する刈谷で

のお仕事を担当されます。また南山クラブ連絡主事

には東田さんが担当されることになるようですが、

園長のお仕事もあり大変ですので、なるべく我々で

出来ることは我々でやって行きましょう。 
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第二回中部評議会報告第二回中部評議会報告第二回中部評議会報告第二回中部評議会報告    

日 時：３月２１日（金） 

場 所：代官町会館 

出 席：荒川、小林、森本 

第二回中部評議会が開催されました。主な議案は

以下のとおりです。  

１．上半期活動報告   

２．次年度役員案の確認  

部  長      大西 博昭（四日市） 

次期部長       荒川 恭次（ｸﾞﾗﾝﾊﾟｽ） 

直前部長      平口 哲夫（金沢犀川） 

書  記      郷戸 正光（四日市） 

会  計      早川 直希（四日市 

代 議 員      平口 哲夫（金沢犀川） 

             大西 博昭（四日市） 

監  事      荒川 文門（南山） 

事業主査  

Y サ．ユース   山村 義久(東海） 

地域奉仕・環境   早川 政人(ｸﾞﾗﾝﾊﾟｽ） 

ＥＭＣ           島崎 正剛(プラザ） 

メネット       山内 ミハル（金沢） 

国際・交流       川口 恵(名古屋） 

委  員  

ファンド      杉山 弘時 （南山） 

 広  報     後藤 友則（四日市）  

３．中部 EMC２００推進委員会が承認されました。 

４．アールブリュット展の開催詳細 

５．その他  

次年度の行事予定 

   次々々期部長を名古屋にお願いする。 

最後に平口部長よりメネット事業のあり方、呼称

等の西日本区役員会での協議案件として提出する

旨の説明を受けました。 

 

ちょっとちょっとちょっとちょっと一言一言一言一言            荒川 文門 

三月下旬になり一挙に温かくなり名古屋の至る所で

桜が見られます。山崎川、鶴舞公園、八事周辺、畑

周辺とどこに行っても桜で一杯です。でも私の好き

な桜はヤマザクラ、エドヒガン、しだれ桜のような

一本桜で樹齢は１００年以上の桜です。名古屋市内

にもあちこち見受けられ、「○×桜」と名前の付いて

いる桜が好きです。一本一本の持つ歴史などを空想

し桜を愛でることはとても楽しい事ですが、なにせ

花の命は短く一年に何本も見られません。ソメイヨ

シノの派手さではなく、なんとなく語りかけるよう

に家の庭、お墓の片隅に咲く一本桜を今年も出来る

限り尋ねようとしています。 

この近くでよく見に出かける桜を少し紹介します。

犬山には何本か面白い木があります。羽黒の笑面寺、

犬山の町の中にある園明寺、成田山のすぐ下の妙感

寺のしだれ桜はどれも樹齢１５０年以上で見応えが

あります。特に開明寺の桜は樹齢３５０年らしく枝

ぶりも上品でとても素晴らしい桜です。今年は３月

３１日に出かけましたがもう終わっていました。こ

んな早い年は今までありませんでした。多治見には、

大多線沿いの姫駅近くの大藪という集落の神明神社

に見事なしだれ桜があります。これは今年は満開で

した。また、一宮の浅井の長誓寺には、樹齢３００

年位のりっぱな桜があります。これも今年は間に合

いました。南山ＹＭＣＡの近くでは、杁中の香積院

のしだれ桜が見事です。まだ木は若いのですがこれ

からだんだん風格が出てくる木になると思います。

岡崎、豊田、恵那、中津川などにもそこその桜があ

ります。串原にも何本かありますが、奥矢作のダム

の堰堤の桜は素朴でとてもきれいです。 

また、少し足を延ばして長野県の飯田周辺には無

数の一本桜があります。１５３号線で走っても沢山 
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６月１５日 ＹＭＣＡのプログラムでイモの苗付けを

行いました。 

出席：荒川、小林、杉山、中井   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

導など本当にありがとうございました。休日中 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありますし、１５２号線で走ってもあちこちにありま

す。ただこのあたりの桜は、それぞれ種類が異なり、

木のある場所の天候、温度にも左右され、一度に全部

見れることはありません。晴れた日に、駒ケ岳や南ア

ルプスの雪や青空を背景にした桜は本当に心を慰め

てくれます。是非一度おでかけください。飯田市内だ

けでも有名なのが２０本くらいありますし、飯田市周

辺の南信州には、名前の付いている木が１５０本位あ

ります。３月末から４月１０日位までは、花見で忙し

い限りです。 

    

    

写真は順に多治見市姫町の神明神社、昭和区 

  の香積院、飯田市内某所です。    

    

在名在名在名在名５５５５ワイズワイズワイズワイズ連絡主意連絡主意連絡主意連絡主意のののの異動異動異動異動 

 四月から異動に伴い、各クラブの連絡主事が以下の

ようになります。 

名古屋ワイズ        中野美幸 

名古屋東海ワイズ      浅野麻琴 

名古屋南山ワイズ      東田美保 

名古屋プラザワイズ     西野真希 

名古屋グランパスワイズ   遠藤恵美子 

５ワイズ連絡会担当     坂本清則 

 

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡだよりだよりだよりだより    

    ３３３３月は年度末で、クラスの終了がありそのための

報告書があり、スタッフも夜遅くまで準備に追われ

る毎日でした。幼稚園も卒園式があり、３年間この

幼稚園で育った子どもたちが巣立ちの時を迎えまし

た。あわただしい中でもとても感動する１日を送る

ことが出来ました。保護者の方々からも感謝の言葉

を沢山いただくことができ、この仕事の意味を実感

できたひとときでもありました。春のプログラムも

今年はなぜか私のところにスキーキャンプが３つも

まわってきました。お掛けでちょっと大変でした。

でも楽しい時間を過ごすことが出来ました。 

いよいよ移動開始です。３月２８日には代官町の

荷物を運び出し、南山と神沢に夜遅くまでかかって

荷物を運び入れました。人の異動も大変です。代官

町は、万福寺 S・浅野 S・中野 S・重留 S、南山は、

東田 S・遠藤 S・成瀬 S・西村 S・ジョーダン S・清

水 S(新人)、神沢は坂本 S、西野 S、牧 S・佐藤 S、

刈谷は中井 S・若林 S(新人)となります。まだまだそ

こに幼稚園の先生や保育士さんなど多くの新しい方

を迎えて２０１４年度はスタートします。そして新

しい非常勤講師の方、新しいボランティアリーダー

が、入ってきてにぎやかになっていくでしょう。不

安要素は沢山ありますが、新しい４つのＹＭＣＡを

作り上げるドキドキ感もあります。来年の今頃は、

多くの仲間と共に歩んでいることと思います。 

 

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    
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13 
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一

例
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20 

第

二

例

会 

3 

／ 

21 

評

議

会 

１ 浅井 昭和 ○   

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ 

３ 加藤 明宏 ○   

４ 小林 滋記 ○ ○ ○ 

５ 近藤  豊 ○ ○  

６ 杉山 弘時 ○   

７ 都築 正和 ○ ○  

８ 中井 信幸 ○ ○  

９ 深尾 俊雄  ○  

10 森本 征夫 ○ ○ ○ 

 


